

Et les autres équipes ?

Les autres équipes (Finances, Com, CA et bureau) ont aussi besoin de nouvelles implications. N'hésitez pas à signaler si vous souhaitez y prendre part !

Cette lettre mensuelle n'arrive pas un peu tard ?

En effet, idéalement, cette lettre de mars devrait vous parvenir fin février mais je vous avoue que nous manquons encore de contributions pour la réaliser dans les temps. Ainsi, si vous souhaitez contribuer de près ou de loin à cette lettre (prendre en charge une rubrique, écrire un article, rédiger une recette, partager un témoignage d'Accordeur.e, apporter une touche artistique, etc.), ce n'est pas de refus ;)

**A bientôt,
Amanda et Thomas pour l'Accorderie**